

¿Te unes?



NOMBRE*	
PRIMER APELLIDO*	
SEGUNDO APELLIDO	
DNI/NIE*	TELÉFONO*
EMAIL*	FECHA NACIMIENTO
CALLE	LOCALIDAD
PROVINCIA	C.P.*

*Datos de cumplimentación obligatoria

CUOTA DE INSCRIPCIÓN

ADULTOS	NIÑOS MENORES DE 14 AÑOS
8€	5€
Nº DE INSCRIPCIONES	Nº DE INSCRIPCIONES
_____	_____

MODALIDAD

- ANDAR N/CORREDOR SIN CONTROL DE TIEMPO
- BICI/PATÍN
- CORREDOR CON CONTROL DE TIEMPO

TALLA CAMISETA

- XXL M
- XL S
- L NIÑO

Firma _____

Mediante las presentes Condiciones de inscripción (en adelante, las "Condiciones") y Política de Privacidad, te presentamos la información sobre la inscripción en el evento al que te suscribes. La inscripción implica la aceptación expresa y sin reservas de todos los términos de las presentes condiciones de uso, así como de la Política de Privacidad, teniendo la misma validez y eficacia que cualquier contrato celebrado por escrito y firmado. El responsable del evento y responsable del Tratamiento es la Asociación Española contra el Cáncer (en adelante "la Asociación"), con domicilio social en Calle Teniente Coronel Noreña 30, 28010, Madrid. CIF: G- 28197564, Teléfono: 900 100 036. E-Mail: dpo@contraelcancer.es Condiciones de inscripción OBJETO: El objeto de las presentes

Condiciones es establecer los términos de contratación para los participantes que participen en el evento deportivo. INSCRIPCIÓN DEL PARTICIPANTE Inscripción evento gratuito. El participante puede inscribirse a título individual, de forma gratuita y sin obtener ningún tipo de beneficio económico al participar, no pudiendo así reclamar ningún tipo de contraprestación (económica o no económica) a la ASOCIACIÓN. En aquellos eventos celebrados de manera virtual, las cantidades abonadas serán tratadas de la misma forma que el resto de las donaciones particulares realizadas y los donantes tendrán derecho a recibir su correspondiente certificado de deducción fiscal correspondiente. Inscripción evento oneroso: Para inscribirse en el evento el participante deberá abonar la cantidad económica especificada en la descripción. Al precio de la inscripción le será de aplicación el IVA correspondiente. Los participantes son los responsables de la información que incluyan en su inscripción, asumiendo la completa responsabilidad que de todo ello pudiera derivarse. La ASOCIACIÓN no se hace responsable de ninguna de las acciones que pudieran realizar dichos participantes, quedando así la ASOCIACIÓN eximida de cualquier responsabilidad que pudiera derivarse de toda reclamación por acciones u omisiones realizadas por el participante que atenten contra derechos de terceros y/o infrinjan la regulación sobre propiedad intelectual e industrial, o cualesquiera otras normas del ordenamiento jurídico aplicable. Igualmente, informamos a los participantes de que se tomarán fotografías y/o videos durante la celebración del evento. El contenido obtenido en los distintos eventos, será utilizado por la ASOCIACIÓN, para finalidades (publicar en web, en web + redes sociales, y/o otros medios de titularidad de la ASOCIACIÓN, etc.). La propia inscripción y participación en el evento supondrá la aceptación del participante a la captación de la imagen del participante para la finalidad expuesta. CANCELACIÓN Y DEVOLUCIÓN Le informamos de que los participantes no podrán solicitar el reembolso de la cantidad abonada para la inscripción ni de las cantidades entregadas en concepto de donativo. En caso de cancelación del evento por causa mayor, como consecuencia de un acontecimiento externo, extraordinario e imprevisible, como por ejemplo revueltas, conflictos armados, invasiones, pandemias y otros casos imprevistos que escapen al control de la parte principalmente afectada, los participantes tendrán derecho a solicitar el reembolso de la cantidad abonada. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL Contenidos publicados en la web. Cuando los participantes se inscriben en los distintos eventos y se capturan imágenes durante los mismos, y publicación de su imagen, el resultado de dichas capturas puede resultar la imagen de los participantes. Por ello, se concede permiso a la ASOCIACIÓN para alojar, subir, y publicar dicho contenido a través de la Web titularidad de la ASOCIACIÓN, contraelcancer.es sus subdominios, sin que en ningún caso puedan existir fines comerciales ni contraprestación alguna a causa de dicha publicación. La ASOCIACIÓN puede borrar y eliminar el contenido en cualquier momento, sin perjuicio de que los participantes puedan seguir viendo lo publicado en caso de haberlo compartido en otros sitios web. Los contenidos alojados en la Web únicamente podrán ser descargados, reproducidos o utilizados en otro dispositivo o lugar diferente a la Web, previa autorización por escrito de la ASOCIACIÓN. PROTECCIÓN DE DATOS. La ASOCIACIÓN está profundamente comprometida con la defensa de los derechos en materia de protección de datos de carácter personal de sus participantes, de conformidad con la normativa aplicable y, en especial, con lo establecido en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y el Reglamento (UE) 2016/679, General de Protección de Datos. Por ello, podrá encontrar información sobre el tratamiento de sus datos personales en la siguiente Política de Privacidad, que se incluye en el presente formulario. SEGURIDAD Y SUPPLANTACIÓN DE IDENTIDAD. Para la inscripción de los participantes, no está permitido facilitar datos falsos o de los que no sea titular. El uso de datos falsos o de terceros sin su autorización expresa se considerará suplantación de identidad, un hecho que constituye una infracción y, por tanto, penado por la legislación vigente. Por ello, es esencial la identificación real de los participantes, por lo que, en caso de que se detecte o presuma que se ha suplantado la identidad de alguno de los participantes, automáticamente se procederá a la identificación del presunto infractor, solicitándole una copia de su DNI, pasaporte o documento oficial semejante, y procediendo a la baja automática de su inscripción en caso de no obtener la documentación requerida o no obtener respuesta. Tan pronto se tenga constancia de que se está produciendo cualquier tipo de situación que implica la suplantación de identidad de un participante, se pondrá en conocimiento de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. COMPETENCIA Y FUERO APLICABLE. Con independencia de la localización geográfica del participante o su nacionalidad, y siempre que la normativa prevea la posibilidad para las partes de someterse a un fuero determinado, para toda cuestión litigiosa o conflicto que incumba a la Web, será de aplicación la legislación española vigente en el momento del litigio, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con el uso de la Plataforma los Juzgados y Tribunales de Madrid (España). Para presentar reclamaciones en el uso de los servicios de la ASOCIACIÓN el participante puede dirigirse por correo a la dirección electrónica o física indicada al inicio del documento, comprometiéndose la ASOCIACIÓN a atender absolutamente todas las notificaciones que reciba en este sentido.

Política De Privacidad. Responsable Del Tratamiento: De conformidad con la normativa vigente, y tal y como se señala en el encabezado, los datos facilitados serán tratados por la Asociación Española Contra el Cáncer (en adelante, "la ASOCIACIÓN"), cuyos datos de contacto son los indicados en el formulario. Finalidades del Tratamiento, Base Legitimadora y plazos de conservación. Cuando los usuarios faciliten datos personales a la ASOCIACIÓN a través de del formulario de inscripción al evento (en adelante, "Evento"), sus datos serán tratados para las siguientes finalidades: I. Gestionar y tramitar la participación del Usuario en el Evento, siendo la base legitimadora la relación pre y contractual entre la ASOCIACIÓN y el Usuario. Para ello, sus datos se conservarán durante el plazo que dure el evento/actividad en la que se inscriba y, una vez finalizada la misma, durante el plazo de prescripción de las acciones legales que se puedan derivar de la misma, que por lo general es de 5 años. II. Para proporcionarle información personalizada sobre servicios, campañas y eventos en los que participe u organice la ASOCIACIÓN, relacionados con el evento en el que participa, en caso de que lo autorice expresamente en base a su consentimiento expreso, que podrá revocar en cualquier momento. El plazo de conservación será hasta la revocación de su consentimiento. III. Para la captura de imagen y/voz durante la celebración del evento, y su publicación los medios indicados, siendo la base legitimadora la relación contractual entre la ASOCIACIÓN y el Usuario como participante en el evento, siendo sus datos conservados hasta que se cumpla con la finalidad para la que fue recogida.

Categorías de Datos Personales. La ASOCIACIÓN podrá tratar las siguientes categorías de datos personales: 1) Datos identificativos: nombre, apellidos, teléfono, dirección postal, dirección de correo electrónico. 2) Datos de características personales y sociales: fecha de nacimiento, 3) Imagen. Datos Personales de menores de edad. La ASOCIACIÓN informa a los usuarios que, para proceder al tratamiento de datos personales de menores de 14 años, será necesario el consentimiento de los padres, tutores o de aquellos quienes ostenten la patria potestad del menor. Por ello, cuando un menor se desee inscribirse en el Evento, será necesario aportar los datos que identifiquen a los padres, tutores o quienes ostenten la patria potestad con el único fin de recabar el consentimiento necesario. La ASOCIACIÓN se reserva la posibilidad de requerir el libro de familia o cualquier otro documento que determine la filiación, condición de tutor o en general patria potestad sobre el menor. Datos Personales de terceros. Cuando los usuarios faciliten datos personales de familiares, amigos, parejas o cualesquiera otros terceros relacionados con el usuario, deben comprometerse a informar de la política de privacidad de la ASOCIACIÓN y en general de los términos aquí expuestos y recabar el consentimiento de estos terceros para el tratamiento de sus datos personales. Seguridad.

La ASOCIACIÓN tiene implantadas las medidas de índole técnica y organizativas necesarias que garantizan la seguridad de sus datos y eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos. Destinatarios. Sus datos personales podrán ser comunicados a la compañía aseguradora para gestionar su seguro de accidentes y a las Administraciones Públicas que por ley corresponda. Igualmente, para el adecuado cumplimiento de las obligaciones legales y/o de las finalidades indicadas arriba, sus datos podrán ser tratados por proveedores de la ASOCIACIÓN necesarios, siendo en todo caso la ASOCIACIÓN la entidad responsable del tratamiento de sus datos. Adicionalmente a lo anterior, su nombre, apellido, dorsal y fotografía podrían ser difundidos a través de la página web de la asociación, sus redes sociales, entidades colaboradoras, así como medios de comunicación. Derechos DEL Interesado. El interesado tiene derecho a: Acceder a sus datos personales; Rectificar los datos inexactos o incompletos; Solicitar la cancelación de sus datos cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que fueron recogidos; Oponerse o limitar el tratamiento de sus datos personales, bajo los supuestos contemplados en la legislación vigente; Solicitar la portabilidad de sus datos; y revocar el consentimiento prestado.

Sin perjuicio de lo anterior, el interesado podrá ponerse en contacto con el delegado de protección de datos de la ASOCIACIÓN a través de la dirección postal, Calle Teniente Coronel Noreña, nº 30, CP 28045, Madrid, o bien a través del correo electrónico dpo@contraelcancer.es. Asimismo, cuando el interesado considere que no se ha dado efectividad al ejercicio de sus derechos, podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

- He leído y acepto los términos recogidos en las condiciones de inscripción y la política de privacidad.
- Autorizo la recepción de comunicaciones a través de e-mail sobre noticias y eventos relacionados con la Asociación.

Ávila en marcha contra el cáncer

VII CARRERA Y MARCHA CONTRA EL CÁNCER

Domingo, 12 de mayo

Anexo Plaza de toros

5km

Horas de salida:

11:00h. Ciclistas y patinadores

12:00h. Andarines y corredores

Inscripciones a partir del 25 de abril:

Sede Asociación Española contra el Cáncer

Tiendas de deporte

www.avilaenmarchacontraelcancer.org

www.runvasport.es

Adultos 8 € | Niños 5€

Dorsal solidario:

ES55 2100 6305 0313 0093 3176

BIZUM 06512

900 100 036

asociacioncontraelcancer.es

#TodosContraElCáncer



VII Carrera Contra el Cáncer y Marcha Solidaria en Ávila

REGLAMENTO

ART. 1. La **Asociación Española Contra el Cáncer de Ávila**, con la colaboración del Patronato Municipal de Deportes de Ávila, organiza la **“VII CARRERA CONTRA EL CÁNCER Y MARCHA SOLIDARIA”**, que tendrá lugar el domingo **12 de mayo** de 2024 con salida y llegada a los anexos de la Plaza de Toros. A las 11.00h se dará la salida a la carrera participativa de bicicletas y patines y a las 12:00h, a la carrera competitiva y a los andarines.

ART. 2. CATEGORÍAS, PREMIOS Y TROFEOS

RUTA PARTICIPATIVA DE 5KM 200 M. BICIS Y PATINES.- Podrán participar todas aquellas personas que lo deseen previa inscripción. No se contemplan premios ni categorías.

CARRERA CON CONTROL DE TIEMPO DE 5KM 200 M. APROX.- Recibirán premio los 3 primeros clasificados tanto de la categoría absoluta masculina como de la categoría absoluta femenina.

MARCHA SOLIDARIA.- Podrán participar todas aquellas personas que lo deseen previa inscripción No se contemplan premios ni categorías.

Los participantes inscritos, recibirán una camiseta hasta agotar existencias.

ART. 3. EL RECORRIDO

El recorrido es el siguiente: anexos de la plaza de toros, carretera de Toledo, Avenida de los Derechos Humanos, Calle Joaquín Rodrigo, Avenida de la Juventud, Avenida Juan Pablo II y anexos de la plaza de toros. Se controlará con auxiliares de paso a lo largo del recorrido. La organización se reserva el derecho a

realizar cambios en el recorrido, si así lo considerase oportuno.

ART. 4. CONTROL DE LA PRUEBA

La prueba estará controlada por un equipo técnico de la Organización. La carrera de 5 km 200 m, se cronometrará mediante Chip. Será descalificado cualquier atleta que no cumpla con la Reglamentación y el que, a sabiendas de su imposibilidad de participar en la prueba, proporcione datos erróneos para poder hacerlo y además en los siguientes casos:

-El atleta que no realice el recorrido completo.
-Quien no lleve visible el dorsal,o manipule el dorsal asignado.
-Quien corra con dorsal adjudicado a otro atleta.
-Quien entre en meta sin dorsal.
-Quien manifieste un comportamiento antideportivo.
-Quien no cumpla las normas establecidas.

Los corredores descalificados perderán toda opción a los premios y trofeos.

ART. 5. LAS INSCRIPCIONES PODRÁN REALIZARSE DE LAS SIGUIENTES FORMAS

1. ON LINE

a. Desde el 25 de abril al 10 de mayo, a través de la página www.runvasport.es y www.avilaenmarcha.contraelcancer.

Se deberá cumplimentar la ficha de inscripción correspondiente y realizar el pago mediante tarjeta de crédito a través de la pasarela de pago (TPV pago seguro), completándose y validándose la inscripción

2. DE FORMA PRESENCIAL

a. Desde el 25 de abril al 10 de mayo: En cualquiera de los siguientes puntos de Ávila:

- **Bikila.** C/ Agustín Rodríguez Sahagún, 7.
- **Goal kers.**Tiritoru. C/ Burghondo, 2.
- **En Forma.** C/ San Segundo 20.
- **Deportes Sánchez.** C/ Duque de Alba, 8.

b. Desde el 25 de abril al 11 de mayo: En la sede de la Asociación Española Contra el Cáncer en Ávila. C/Virreina María Dávila, 2.

c. Días 11 y 12 de mayo en las casetas de la plaza de toros.

ART. 6. CUOTA DE INSCRIPCIÓN

La cuota de inscripción por participante será de 8€ para adultos y de 5€ para los menores de 14 años (nacidos en 2008 y posteriores). **Se deberá acreditar en la recogida del dorsal documento acreditativo de identidad.**

ART. 7. RETIRADA DE DORSALES Y CAMISETAS

Sede de la asociación, ubicada en C/ Virreina María Dávila, 2. **Del 25 de abril al 11 de mayo.**

En las casetas del punto de salida: El sábado 25 de abril de 11.00 a 14.00 y de 17:30 a 19:00 horas.

El día 12 de mayo la entrega se realizará en el punto de salida de la carrera: Anexos Plaza de Toros.

RESGUARDO DE INSCRIPCIÓN

Conserva este documento sellado y con tus datos como resguardo de inscripción, será necesario presentarlo para la recogida del dorsal.

NOMBRE Y APELLIDOS:

DNI:

FECHA DE NACIMIENTO:

ART. 8. Existirá un servicio de avituallamiento a la llegada.

ART. 9. Todos los inscritos estarán amparados por un seguro de accidentes y otro de responsabilidad civil. Quedarán excluidos los casos derivados de un padecimiento latente, imprudencia, inobservancia de las leyes, etc. También quedan excluidos los casos producidos en el desplazamiento al/o desde el lugar en que se desarrolla la prueba.

ART. 10. Durante el desarrollo de la prueba se contará servicio de ambulancia.

ART. 11. La participación en la competición supone la aceptación del presente reglamento y también las decisiones que puntualmente pueda tomar la propia organización.

Para efectuar cualquier reclamación sobre lo acontecido en la carrera con control de tiempo, podrá presentarse a la Organización, hasta 30 minutos después de publicados los resultados.

Todos los datos aportados por cada participante a la hora de realizar la correspondiente inscripción pasarán a formar parte de un fichero de la organización, quien hará uso de los mismos de una manera absolutamente necesaria y confidencial.

Asimismo, los corredores por el hecho de realizar la inscripción autorizan y aceptan la publicación de su nombre e imagen en la Clasificación de la prueba, en los medios de comunicación y/o internet, sin que de ello devengue derecho alguno para el inscrito.

Mediante las presentes Condiciones de inscripción (en adelante, las "Condiciones") y Política de Privacidad, te presentamos la información sobre la inscripción en el evento al que te suscribes. La inscripción implica la aceptación expresa y sin reservas de todos los términos de las presentes condiciones de uso, así como de la Política de Privacidad, teniendo la misma validez y eficacia que cualquier contrato celebrado por escrito y firmado. El responsable del evento y responsable del Tratamiento es la Asociación Española contra el Cáncer (en adelante "la Asociación"), con domicilio social en Calle Teniente Coronel Noreña 30, 28010, Madrid. CIF: G- 28197564.Teléfono: 900 100 036. E-Mail: dpo@contraelcancer.esCondiciones de inscripción OBJETO: El objeto de las presentes

Condiciones es establecer los términos de contratación para los participantes que participen en el evento deportivo. INSCRIPCIÓN DEL PARTICIPANTE Inscripción evento gratuito: El participante puede inscribirse a título individual, de forma gratuita y sin obtener ningún tipo de beneficio económico al participar, no pudiendo así reclamar ningún tipo de contraprestación (económica o no económica) a la ASOCIACIÓN. En aquellos eventos celebrados de manera virtual, las cantidades abonadas serán tratadas de la misma forma que el resto de las donaciones particulares realizadas y los donantes tendrán derecho a recibir su correspondiente certificado de deducción fiscal correspondiente. Inscripción evento oneroso: Para inscribirse en el evento el participante deberá abonar la cantidad económica especificada en la descripción. Al precio de la inscripción le será de aplicación el IVA correspondiente. Los participantes son los responsables de la información que incluyan en su inscripción, asumiendo la completa responsabilidad que de todo ello pudiera derivarse. La ASOCIACION no se hace responsable de ninguna de las acciones que pudieran realizar dichos participantes, quedando así la ASOCIACIÓN eximida de cualquier responsabilidad que pudiera derivarse de toda reclamación por acciones u omisiones realizadas por el participante que atenten contra derechos de terceros y/o infrinjan la regulación sobre propiedad intelectual e industrial, o cualesquiera otras normas del ordenamiento jurídico aplicable. Igualmente, informamos a los participantes de que se tomarán fotografías y/o videos durante la celebración del evento. El contenido obtenido en los distintos eventos, será utilizado por la ASOCIACIÓN, para finalidades (publicar en web, en web + redes sociales, y/o otros medios de titularidad de la ASOCIACION, etc). La propia inscripción y participación en el evento supondría la aceptación del participante a la captación de la imagen del participante para la finalidad expuesta. CANCELACION Y DEVOLUCIÓN. Le informamos de que los participantes no podrán solicitar el reembolso de la cantidad abonada para la inscripción ni de las cantidades entregadas en concepto de donativo. En caso de cancelación del evento por causa mayor, como consecuencia de un acontecimiento externo, extraordinario e imprevisible, como por ejemplo revueltas, conflictos armados, invasiones, pandemias y otros casos imprevistos que escapen al control de la parte principalmente afectada, los participantes tendrán derecho a solicitar el reembolso de la cantidad abonada. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL. Contenidos publicados en la web. Cuando los participantes se inscriben en los distintos eventos y se capturan imágenes durante los mismos, y publicación de su imagen, el resultado de dichas capturas puede resultar la imagen de los participantes. Por ello, se concede permiso a la ASOCIACIÓN para alojar, subir, y publicar dicho contenido a través de la Web titularidad de la ASOCIACIÓN, contraelcancer.es sus subdominios, sin que en ningún caso puedan existir fines comerciales ni contraprestación alguna a causa de dicha publicación. La ASOCIACIÓN puede borrar y eliminar el contenido en cualquier momento, sin perjuicio de que los participantes puedan seguir viendo lo publicado en caso de haberlo compartido en otros sitios web. Los contenidos alojados en la Web unicamente podrán ser descargados, reproducidos o utilizados en otro dispositivo o lugar diferente a la Web, previa autorización por escrito de la ASOCIACIÓN. PROTECCIÓN DE DATOS. La ASOCIACIÓN está profundamente comprometida con la defensa de los derechos en materia de protección de datos de carácter personal de sus participantes, de conformidad con la normativa aplicable y, en especial, con lo establecido en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y el Reglamento (UE) 2016/679, General de Protección de Datos. Por ello, podrá encontrar información sobre el tratamiento de sus datos personales en la siguiente Política de Privacidad, que se incluye en el presente formulario. SEGURIDAD Y SUPlantación DE IDENTIDAD. Para la inscripción de los participantes, no está permitido facilitar datos falsos o de los que no sea titular. El uso de datos falsos o de terceros sin su autorización expresa se considerará suplantación de identidad, un hecho que constituye una infracción y, por tanto, penado por la legislación vigente. Por ello, es esencial la identificación real de los participantes, por lo que, en caso de que se detecte o presuma que se ha suplantado la identidad de alguno de los participantes, automáticamente se procederá a la identificación del presunto infractor, solicitándole una copia de su DNI, pasaporte o documento oficial semejante, y procediendo a la baja automática de su inscripción en caso de no obtener la documentación requerida o no obtener respuesta. Tan pronto se tenga constancia de que se está produciendo cualquier tipo de situación que implica la suplantación de identidad de un participante, se pondrá en conocimiento de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. COMPETENCIA Y FUERO APLICABLE. Con independencia de la localización geográfica del participante o su nacionalidad, y siempre que la normativa prevea la posibilidad para las partes de someterse a un fuero determinado, para toda cuestión litigiosa o conflicto que incumba a la Web, será de aplicación la legislación española vigente en el momento del litigio, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con el uso de la Plataforma los Juzgados y Tribunales de Madrid (España). Para presentar reclamaciones en el uso de los servicios de la ASOCIACIÓN el participante puede dirigirse por correo a la dirección electrónica o física indicada al inicio del documento, comprometiéndose la ASOCIACIÓN a atender absolutamente todas las notificaciones que reciba en este sentido.

Política De Privacidad. Responsable Del Tratamiento: De conformidad con la normativa vigente, y tal y como se señala en el encabezado, los datos facilitados serán tratados por la Asociación Española Contra el Cáncer (en adelante, "la ASOCIACIÓN"), cuyos datos de contacto son los indicados en el formulario. Finalidades del Tratamiento. Base Legitimadora y plazos de conservación. Cuando los usuarios faciliten datos personales a la ASOCIACIÓN a través de del formulario de inscripción al evento (en adelante, "Evento"), sus datos serán tratados para las siguientes finalidades: I. Gestionar y tramitar la participación del Usuario en el Evento, siendo la base legitimadora la relación pre y contractual entre la ASOCIACIÓN y el Usuario. Para ello, sus datos se conservarán durante el plazo que dure el evento/actividad en la que se inscriba y, una vez finalizada la misma, durante el plazo de prescripción de las acciones legales que se puedan derivar de la misma, que por lo general es de 5 años. II. Para proporcionarle información personalizada sobre servicios, campañas y eventos en los que participe u organice la ASOCIACIÓN, relacionados con el evento en el que participa, en caso de que lo autorice expresamente en base a su consentimiento expreso, que podrá revocar en cualquier momento. El plazo de conservación será hasta la revocación de su consentimiento. III. Para la captura de imagen y /voz durante la celebración del evento, y su publicación los medios indicados, siendo la base legitimadora la relación contractual entre la ASOCIACIÓN y el Usuario como participante en el evento, siendo sus datos conservados hasta que se cumpla con la finalidad para la que fue recogida.

Categorías de Datos Personales. La ASOCIACIÓN podrá tratar las siguientes categorías de datos personales: 1) Datos identificativos: nombre, apellidos, teléfono, dirección postal, dirección de correo electrónico. 2) Datos de características personales y sociales: fecha de nacimiento, 3)Imagen. Datos Personales de menores de edad: La ASOCIACIÓN informa a los usuarios que, para proceder al tratamiento de datos personales de menores de 14 años, será necesario el consentimiento de los padres, tutores o de aquellos quienes ostenten la patria potestad del menor. Por ello, cuando un menor se desee inscribirse en el Evento, será necesario aportar los datos que identifiquen a los padres, tutores o quienes ostenten la patria potestad con el único fin de recabar el consentimiento necesario. La ASOCIACIÓN se reserva la posibilidad de requerir el libro de familia o cualquier otro documento que determine la filiación, condición de tutor o en general patria potestad sobre el menor. Datos Personales de terceros: Cuando los usuarios faciliten datos personales de familiares, amigos, parejas o cualesquiera otros terceros relacionados con el usuario, deben comprometerse a informar de la política de privacidad de la ASOCIACIÓN y en general de los términos aquí expuestos y recabar el consentimiento de estos terceros para el tratamiento de sus datos personales. Seguridad.

La ASOCIACIÓN tiene implantadas las medidas de índole técnica y organizativas necesarias que garanticen la seguridad de sus datos y eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos. Destinatarios. Sus datos personales podrán ser comunicados a la compañía aseguradora para gestionar su seguro de accidentes y a las Administraciones Públicas que por ley corresponda. Igualmente, para el adecuado cumplimiento de las obligaciones legales y/o de las finalidades indicadas arriba, sus datos podrán ser tratados por proveedores de la ASOCIACION necesarios, siendo en todo caso la ASOCIACION la entidad responsable del tratamiento de sus datos. Adicionalmente a lo anterior, su nombre, apellidos, dorsal y fotografía podrían ser difundidos a través de la página web de la asociación, sus redes sociales, entidades colaboradoras, así como medios de comunicación. Derechos DEL Interesado. El interesado tiene derecho a: Acceder a sus datos personales; Rectificar los datos inexactos o incompletos; Solicitar la cancelación de sus datos cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que fueron recogidos; Oponerse o limitar el tratamiento de sus datos personales, bajo los supuestos contemplados en la legislación vigente; Solicitar la portabilidad de sus datos; y revocar el consentimiento prestado.

Sin perjuicio de lo anterior, el interesado podrá ponerse en contacto con el delegado de protección de datos de la ASOCIACIÓN a través de la dirección postal, Calle Teniente Coronel Noreña, nº 30, CP 28045, Madrid, o bien a través del correo electrónico dpo@contraelcancer.es. Asimismo, cuando el interesado considere que no se ha dado efectividad al ejercicio de sus derechos, podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

He leído y acepto los términos recogidos en las condiciones de inscripción y la política de privacidad.

Autorizo la recepción de comunicaciones a través de e-mail sobre noticias y eventos relacionados con la Asociación.